

Aturan pemilahan dan pembuangan sampah rumah tangga dan sampah daur ulang

• Harap taruh sampah di tempat pengumpulan sampah di wilayah tempat tinggal Anda antara saat matahari terbit sampai pukul 8:30 pagi pada hari pengumpulan sampah. (Sampah bisa dibakar dan sampah tidak bisa dibakar dibuang dengan kantong sampah yang ditentukan.)

• Tempat pengumpulan sampah dikelola oleh RT/RW atau perusahaan pengelola apartemen. **Jangan buang ke RT/RW lain** karena itu perbuatan yang mengganggu.

Pada waktu angin topan dan lain-lain, kotak dan kantong jaring untuk pengumpulan sampah akan mudah berantakan, ada kalanya pengumpulan sampah daur ulang dan sampah berbahaya akan diberhentikan. (Tidak akan dilakukan pengumpulan sampah pengganti) Bila ada pemberitahuan, akan diinformasikan melalui laman pemerintah kota, aplikasi pemilahan sampah dan sampah daur ulang "threeR", dsb.

Daur Ulang 1 kali seminggu

Tiap minggu 1 Hari

Jangan buang kertas, pakaian lama atau handuk dan sejenisnya, tray putih saat hari hujan.

kertas

Kumpulkan di tempat pengumpulan sampah

Aturan 1: Jangan dikeluarkan pada hari hujan

Aturan 2: Pilah menjadi 4 macam jenis kertas

Aturan 3: Ikat menyilang dengan tali

1 Kertas koran saja, 2 Selebaran, Majalah/Buku, Aneka kertas, 3 Kardus, 4 Kotak kertas (lavar e desmontar)

Kertas-kertas yang menjadi material: Kotak kertas kue dan lain-lain, Kantong kertas, Kertas pembungkus, Surat-surat, Kartu pos, Kartu nama, Kartu tisu, Amplop (plastiknya diambil), Kertas fotocopy, dan lain-lain.

Kertas yang tidak menjadi material: Yoghurt, Kertas pembungkus yang dilipis aluminium, Detergen, Kertas dari mesin penghalus kertas, Pergulung tissue, Foto, Kartu pos, Thermal Paper (kertas receipt, dsb).

Pet botol

Buanglah setelah dihancurkan

Aturan 1: Botol PET kotor, wadah minyak goreng, saus, dan saus tare dibuang bersama sampah bisa dibakar

Aturan 2: Lepaskan tutup dan labelnya serta keluarkan isinya

Aturan 3: Bilas

Aturan 4: Hancurkan

Masukkan ke keranjang warna biru

Metal, Kaleng

Buanglah tanpa diremukkan

Aturan 1: Jika masih kotor setelah dibilas, buang sebagai sampah tidak terbakar

Aturan 2: Besarnya terbatas pada yang bisa dimasukkan dalam keranjang warna kuning

Aturan 3: Jangan remukkan

Masukkan ke keranjang warna kuning

Tutup bahan metal, Hanger dari kawat

*Benda kecil seperti klip atau paku pin dimasukkan ke dalam kaleng logam, dan taruh di keranjang dalam posisi yang tidak mudah jatuh.

Baju bekas dan handuk

Kantong yang dapat terlihat bagian dalamnya

Aturan 1: Jangan dikeluarkan pada hari hujan

Aturan 2: Buanglah yang robek, kotor, bau ke Sampah terbakar

Aturan 3: Buanglah kain yang jumlahnya melebihi 1m² ke golongan Sampah besar

Tray warna putih

Aturan 1: Jangan dikeluarkan pada hari hujan

Aturan 2: Cuci dan keringkan

Aturan 3: Tray dengan motif dan warna dibuang ke Sampah terbakar

Masukkan ke keranjang warna abu-abu

Sampah terbakar 2 kali seminggu

Tiap minggu 2 Hari

Dengan kantong sampah terbakar yang telah ditentukan (warna merah)

Aturan 1: Pakailah kantong sampah terbakar yang telah ditentukan sampah yang tidak dapat diikat ujung kantongnya buanglah bersama Sampah besar

Aturan 2: Tiriskan sampah basah sampai hilang airnya.

Jenis plastik: Diameter lebih dari 10 cm, Diameter kurang dari 10 cm, Kurang dari 1m, Kurang dari 30 cm

• Sampah basah, • Styrofoam, • Dipotong sesuai besar kantong sampah yang sudah ditentukan, • Pakaian yang sobek, kotor, bau, • Popok (bersihkan kotorannya), • Kairo, zat pengering

Sampah berbahaya 2 kali sebulan

Tiap bulan ke 2 Hari Rabu

Jangan masukkan ke kantong sampah, masukkan ke keranjang dalam keadaan apa adanya.

Aturan 1: Kaleng spray, Korek gas

Aturan 2: Lampu TL, Termometer air raksa

Aturan 3: Agar tidak pecah, masukkan ke kotaknya (bila tidak ada, bungkus dengan kertas)

Aturan 4: Baterai isi ulang, baterai kancing

Masukkan ke keranjang warna abu-abu

• Baterai isi ulang, baterai kancing (kode model SR, PIR, LRI) bisa dibawa ke toko yang bekerja sama untuk memungut dan daur ulang. • Baterai mobil (aki) tidak diterima.

Sampah besar

Sampah yang dimasukkan dalam kantong yang sudah ditentukan tapi tidak bisa diikat ujungnya, sampah yang melebihi besar dan panjang telah ditentukan adalah sampah besar.

Aturan 1: Sampah yang dimasukkan ke dalam kantong yang sudah ditentukan dan tidak bisa diikat ujung kantongnya (meja, sofa, sepeda, alat elektronik besar, golf club, tutup bathtub, dsb)

Aturan 2: Kayu dengan diameter 10-30 cm dan panjang 1.5 m (sampah bangunan atau sampah yang tidak bisa diproses di kota tidak bisa diterima)

Aturan 3: Kain yang lebarnya melebihi 1m (gorden, selimut, kasur, spre, karpet, dsb), yang bisa dimasukkan kantong, tetapi panjang (selang, tali)

Membawa langsung: • Gratis (tidak termasuk parkir) • Tidak perlu reservasi

• Untuk memastikan sampah berasal dari kota Toyokawa, Anda harus menunjukkan kartu identitas, misalnya SIM Jepang, dsb.

• Bawa sampah menuruni sendiri sampah dari mobil di pusat penerimaan

• Selain sampah besar tidak diterima

Pengumpulan dari pintu ke pintu: • Ada biaya, reservasi melalui telepon

(Perangkat listrik wajib daur ulang memerlukan biaya 2.100 Yen / unit + kupon daur ulang)

Biaya pengumpulan: • Pada dasarnya ¥1.050 untuk 1 buah

Cara pengumpulan dan membuang sampah di pintu masuk rumah, Alamat kontak: • Setiap hari (kecuali 12/31~1/3) • Waktu penerimaan pagi: 9:00 - 16:30

Pusat penerimaan sampah besar (☎ 89-2174)

Sistem pinjaman truk kecil untuk mengangkut sampah Ada biaya

Hari pinjaman: • Tiap hari (Tidak dapat digunakan pada tanggal 31 Desember sampai 3 Januari.)

Biaya: • 300 yen sekali pakai (Termasuk asuransi dan BBM)

Waktu pinjaman: • 1) Pagi jam 9:00 - 12:00 • 2) Siang jam 1:00 - 4:00

Cara reservasi: • Reservasi sebelumnya di Loket Divisi Kebersihan atau lewat telepon (☎ 89-2166)

Pembatalan: • Pembatalan pemakaian untuk akhir pekan atau hari libur harus dilakukan paling lambat pada hari kerja sebelum tanggal pemakaian. (Tidak akan ada pengembalian dana jika tidak diurus sebelumnya)

Tujuan pemakaian: • Hanya apabila sampah rumah tangga dan sampah daur ulang dari kota Toyokawa dibawa ke tempat daur ulang yang telah ditentukan oleh pemerintah kota.

• Sampah yang dihasilkan dari perkantoran, pertokoan, pabrik, dsb. (termasuk yang dapat didaur ulang) tidak dapat dibuang di tempat pembuangan.

Dalam laman Kota Toyokawa dicantumkan "Gomibunbetsu Jiten (Kamus Pemilahan Sampah)".

Toyokawa Gomibunbetsu Jiten Search

Cara pemilahan sampah juga bisa dicari lewat "Petunjuk Pemilahan Sampah (Chatbot AI Toyokawa)".

Asosiasi Daur Ulang Hoi Toyokawa

Kami melakukan pemungutan sampah bahan baku di kota Toyokawa. Kami juga memulai bisnis perapahan rumah kosong Kuotasi gratis. Silakan berkonsultasi.

Usaha Berizin untuk Pengumpulan dan Pengangkutan Sampah Umum Kota Toyokawa
Toyokawa City, Rokkakuchō, Hashinomoto 41
0533-85-1450

Anda punya masalah saat membereskan rumah?

Teles, Kulkas, Mesin Cuci, Perabotan / Pengalangan Perabot, Perbaikan anggaran yang masuk akal

Untuk urusan pengumpulan sampah besar, pemilihan barang pengalangan alat rumah, house cleaning, dsb., silakan semuanya kepada kami!

Silakan hubungi kami.

3-7 Komeda, Shiratori-cho, Toyokawa City, 442-0948
TEL 0533-87-5066

KAYAMA

Pengumpulan, pengangkutan, dan pembuangan limbah pertanian • Bisnis selus lingkungan • Bisnis scrap

Kayama Kogyo Co., Ltd.
Prof. Aichi, Toyokawa City, Minami Chigichiro 2-67
☎ 0120-053-3739 http://www.kayama-k.co.jp/

Kalender pengumpulan sampah daur ulang dan sampah rumah tangga

Yang dapat dibuang	Chuuu-bu-Kanaya-Toubu-Yutaka	Sakuramachi-Daida-Sanzougo-Chigiri	Toyokawa-Sakuragi-Ushikubo-Tennou	Goyu-Kou-Hachinan-Hirao
Sampah terbakar	Setiap hari Selasa dan Jumat 3 Januari tidak ada pengumpulan	Setiap hari Senin dan Kamis 2 Januari tidak ada pengumpulan	Setiap hari Selasa dan Jumat 3 Januari tidak ada pengumpulan	Setiap hari Senin dan Kamis 2 Januari tidak ada pengumpulan
Sampah tidak terbakar Sampah berbahaya	Setiap hari Rabu minggu ke 1 dan 3 1 Januari tidak ada pengumpulan	Setiap hari Rabu minggu ke 2 dan 4	Setiap hari Rabu minggu ke 1 dan 3 1 Januari tidak ada pengumpulan	Setiap hari Rabu minggu ke 2 dan 4
Daur ulang	Setiap hari Senin 30 Desember tidak ada pengumpulan	Setiap hari Selasa 31 Desember tidak ada pengumpulan	Setiap hari Kamis 2 Januari tidak ada pengumpulan	Setiap hari Jumat 3 Januari tidak ada pengumpulan

29 Desember sampai 3 Januari tidak ada pengumpulan. (Sampah terbakar, ada pengumpulan special diakhir tahun) Karena angin topan dan lain-lain, ada kalanya pengumpulan sampah daur ulang dan sampah berbahaya akan diberhentikan. (Tidak akan dilakukan pengumpulan sampah pengganti)

4 April 2024, 5 Mei 2024, 6 Juni 2024, 7 Juli 2024, 8 Agustus 2024, 9 September 2024, 10 Oktober 2024, 11 November 2024, 12 Desember 2024, 1 Januari 2025, 2 Februari 2025, 3 Maret 2025

Sampah besar libur: Adalah hari dimana pusat penerimaan sampah besar tidak beroperasi. Lokasi: Hari pengumpulan sampah daur ulang, dsb di lokasi yang ditetapkan.

Lokasi pengumpulan sampah daur ulang, dsb

Waktu: • Tiap Minggu ke-2 & ke-4 (9:00 s.d 15:00) • Tetap ada meski hujan • Tidak ada pengumpulan pada 26 Mei

Tempat: • Gudang sisi Timur balai kota Toyokawa

Lokasi pengumpulan di atas berlaku hingga Minggu, 23 Maret 2025. Cara pengumpulan untuk April 2025 dst akan diumumkan lewat laman kota setelah ada keputusan terperinci.

Jenis: • Sampah daur ulang atau berbahaya (kaleng spray, korek gas, lampu TL, termometer air raksa, baterai, baterai isi ulang, baterai kancing)

• Bisa jadi dibatalkan saat ada acara khusus. Kami juga menerima minyak goreng bekas nabati hasil limbah rumah tangga.

Pakai ulang dengan situs info lokal

Yuk, manfaatkan Jimoty untuk pakai ulang sampah besar yang masih bisa dipakai! Kota Toyokawa menjalin kerja sama dengan Jimoty untuk menggalakkan aktivitas pakai ulang.

Jimoty

Biaya pendaftaran dan administrasi gratis! • Posting cukup 5 menit! • Kalau dekat, bisa langsung serahkan Paling cepet, transaksi bersih hari ini juga!

Yang tidak dikumpulkan

Jangan buang ke tempat pengumpulan sampah

Sampah yang tidak dapat diproses: • Perangkat listrik wajib daur ulang (TV, AC, Mesin cuci, mesin pengering pakaian, kulkas, freezer) • Mobil, Sepeda motor dan berbagai suku cadangnya (Ban, Velg, Aki, dsb) • Minyak habis pakai (oli, minyak tanah, dsb) • Cat • Alat pemadam kebakaran • Produk fiberglass • Mesin pertanian • Plastik pertanian • Perangkat listrik untuk bisnis • Limbah konstruksi, sampah material bangunan • Kayu kurus besar (Diameter melebihi 30 cm) • Produk beton • Batu bata • Zat kimia (pestisida, racun, dsb) • Pasir, batu • Brankas tahan api, dsb.

Sampah sementara yang banyak jumlahnya: Sampah dari pindahan, daun dan ranting yang dipotong (lebih dari 10 kantong atau 10 ikat) dalam jumlah besar tidak boleh ditaruh di tempat pembuangan. Harap langsung dibawa ke tempat pemrosesan sampah. → perlu biaya

Sampah dari bisnis: • Harap proses sendiri atau minta layanan perusahaan pengangkut sampah yang disetujui pemerintah kota. • Sampah yang dihasilkan dari pertanian, perkantoran, pertokoan, pabrik, dsb. (termasuk yang dapat didaur ulang) tidak dapat dibuang di tempat pembuangan.

★ Perangkat listrik wajib daur ulang (TV, AC, Mesin cuci, mesin pengering pakaian, kulkas, freezer) (Biasanya) Dilakukan di toko penjualan atau toko tukar tambah

• Untuk membuang sendiri

1) Beli kupon daur ulang di kantor pos

2) Bawa kupon daur ulang dan sampah ke tempat penerimaan berikut ini

• Bisa juga dibawa ke pusat penerimaan sampah besar, tapi itu memakan biaya pengangkutan sebesar 520 yen.

Map showing collection points for: • Sampah terbakar, • Tempat pengolahan terakhir Sangatsuda, • Sektor dasar Chigiri, • Fasilitas daur ulang, • Papan Petunjuk Pusat Penerimaan Sampah Besar, • Papan Petunjuk Tempat Pengolahan Akhir Sangatsuda, • Papan Petunjuk Pusat Penerimaan Sampah Besar, • Ogasawara Freight Transportation Co., Ltd., • Nittsu Higashi Aichi Transport Co., Ltd., • Gudang Sisi Timur Kantor Pemerintah Kota

Tempat penerimaan yang ditentukan oleh produsen.

Tujuan tempat bawa	Waktu penerimaan
★ Nittsu Higashi Aichi Transport Co., Ltd. (Ushikubo-cho, Shiroshita 85-1 ☎ 85-7890)	Pagi 9:00 - 12:00 Siang 13:00 - 16:30
★ Okayamaken Freight Transportation Co., Ltd. (Shinoda-cho, Ichimichi 10 ☎ 93-6535)	• Silakan lihat laman web (Kode QR di kiri) atau menelepon Home Electric Appliance Recycle Ticket Center untuk info hari kerja.

Pusat tiket daur ulang barang elektronik ☎ 0120-319640 http://www.rkc.aeha.or.jp

Biaya (Per 1 Maret 2024)	Tujuan tempat bawa	Waktu penerimaan (Akhir tahun dan tahun baru, tetapi Diikuti ke tiap fasilitas)
1) Sampah terbakar Sampah rumah tangga ¥60/10 kg (Sampah usaha ¥130/10 kg)	Pabrik pembersihan Pengumpulan sampah/Membawa sendiri sampah bisa dibakar (50 Oyazaka Hiraocho ☎ 87-4010)	Pagi 8:30 - 11:45 (Senin - Sabtu) Siang 13:00 - 16:30 (Senin - Jumat) • Libur bila hari besar jatuh pada hari Rabu dan Sabtu
2) Perangkat rumah tangga Rumah tangga ¥40/10 kg (Usaha ¥100/10 kg)	Fasilitas daur ulang Membawa sendiri sampah rumpuk/potongan ranting (28-1 Nagakusa-cho Misasaki ☎ 56-8878)	Pagi 8:30 - 11:45 (Senin - Sabtu) Siang 13:00 - 16:30 (Senin - Jumat) • Libur bila hari besar jatuh pada hari Rabu dan Sabtu
3) Sampah tidak terbakar Sampah berbahaya Daur ulang	Tempat pembuangan akhir Sangatsuda Membawa sendiri sampah tidak terbakar/sampah berbahaya/sampah daur ulang (61-1 Sangatsuda Chigiricho ☎ 83-2040)	Pagi 9:00 - 12:00 (Senin - Jumat) Siang 13:00 - 16:30 (Senin - Jumat) • Hari besar libur
4) Sampah besar	Pusat penerimaan sampah besar Membawa sendiri sampah besar, atau mendaftar untuk pengumpulan di depot rumah (61-1 Kamishinjira Chigiricho ☎ 89-2174)	9:00 - 16:30 • Libur dari 31 Desember s.d 3 Januari